

En cuanto a la Oficina Panamericana, yo creo que debemos dejar que nuestros camaradas norteamericanos decidan por sí solos. Justamente sería una gran ventaja obtener nuestra información a través de tal Oficina, que estaría en posibilidad de juzgar las condiciones de cerca. Si esta Oficina se establece en México o en otro lugar, también será decisión de la Conferencia Panamericana que ya se prepara.

Con mis mejores deseos.
Fraternalmente

DOCUMENTO 14. LINN GALE A JOSÉ ALLEN,
19 DE JUNIO DE 1920. ARCHIVOS
NACIONALES DE WASHINGTON,
RECORD GROUP 165, CAJA 2290,
TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Traducción de copia
México, 19 de junio, 1920
José Allen
Secretario General del Partido Comunista de México
Apartado Postal 1056, ciudad

Querido Camarada:

Después de haberle escrito acerca de la unificación de los tres partidos en México y de haber llevado la carta al correo, regresé y encontré a mi esposa llorando porque había sido despedida de su trabajo. Estaba trabajando como estenógrafa en la YMCA. Los capitalistas de la ciudad insistieron en su despido y finalmente los oficiales de la YMCA accedieron y obedecieron las tiránicas órdenes de los plutócratas.

Desde luego la Sra. (compañera) Gale debe buscar trabajo y cada vez resulta más difícil encontrarlo. Es la quinta

